はとまめだより



平成 23 年 1月 NO. 5

宮城の里デイサービスセンター発行

8 027 (230) 4131

http://www.ikukei.or.jp



新年会をテーマにレクリエーションを行いました



明けましておめでとうございます 新年早々のレクリエーションは 皆様いかがだったでしょうか?



4日(火)



5日 (水)



「新年会」と言えば・・・かくし芸!ですよね

ということで、職員が"二人羽織"を披露しました!

皆さま、毎日の様子を見たかったのではないでしょうか? 是非もう一度味わっていただければと思います



7日 (金)



8日(土)



可愛いうさぎのお正月飾り作り

今までにない手作りレクを行いました 手のひらサイズのしめ縄飾りです ホットボンドもほとんどの方がはじめて 使うようでしたが危ない思いをすること なく作業を進められたようでした その日のうちに出来上がり持ち帰る事が





思っていた以上に簡単でしたのでまた 手作りレクやりたいですね

紅葉ドライブ



11月18日(木)~ 23日(火)まで 毎年恒例の紅葉ドライブが行われました 昨年に比べると随分と遅いドライブと

なりましたが 全日天気にも恵まれ 絶好のドライブに なったようでした 行き先は嶺公園です もみじのアーチの下を



通り気分はまるで京都に行った様でした(笑)

クリスマス週間

毎年の事ですが保育園の子供たちが作った

「シュトレーン」という お菓子のプレゼントが ありました!



デイからは、松ぼっくりで作った ツリーをプレゼントしました!

6月に創刊しました「はとまめだより」も No.5 になりました!

今年もこんな感じで続けていければと思っています 今後もよろしくお願いします!

次回発行予定:4月上旬

節分レク、歌レク紹介 祝日のお昼ご飯紹介など